

Eléments à considérer dans le cadre d'aide alimentaire contenant des OGM

Par Christophe NOISETTE Tewolde Berhan Gebre Egziaber

Publié le 31/12/2002

En réponse à la sécheresse touchant l'Afrique Australe, les Etats-Unis ont fait parvenir aux pays dans le besoin, une aide alimentaire à base de maïs transgénique. La Zambie a refusé cette aide par crainte de contamination de sa production agricole et de son environnement ainsi que des impacts négatifs possibles sur la santé des consommateurs. D'autres pays ont accepté ce risque mais pas celui sur l'environnement et ont donc demandé à ce que ce maïs soit moulu en farine avant d'être importé. L'Ethiopie et l'Erythrée devraient, sous peu, connaître une sécheresse et donc, pourraient recevoir pour aide alimentaire du maïs transgénique. Aujourd'hui, quels sont les risques liés à ces OGM et quelles réponses pouvons-nous donner lors de ces envois d'aide alimentaire ?

Adresse de cet article : <https://infogm.org/elements-a-considerer-dans-le-cadre-daide-alimentaire-contenant-des-ogm/>